

TOP .....



## FDP-Fraktion im Ortsbeirat Mombach

05.01.2016

Vorlage-Nr. 0033/2016

### Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 14. Januar 2016

### Phosphatrückgewinnung Kläranlage Mombach

Wie aus der Presse zu entnehmen war, wird demnächst auf dem Gelände der Mainzer Kläranlage in Mombach eine Pilotanlage zur Rückgewinnung von Phosphat aus dem nassen Klärschlamm durch die „Chemische Fabrik Budenheim KG“ in Betrieb genommen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche Auswirkungen hat dies auf die beabsichtigte Phosphatrückgewinnung aus Klärschlammmasche?
2. Welche Vorteile werden für dieses Verfahren im Vergleich zur Rückgewinnung aus Asche erwartet?
3. Falls sich die Pilotanlage als wirtschaftlich erweisen sollte, welche Auswirkung hat dies auf die Wirtschaftlichkeit der geplanten Klärschlammverbrennungsanlage?
4. Ist beabsichtigt, auch eine Pilotanlage zur Phosphatrückgewinnung aus der Klärschlammmasche zu installieren?

Fraktionssprecher Ralf Gerz